

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, wertee Kolleginnen und Kollegen, liebe Anwesende,

„Liebeläutend zieht durch Kerzenhelle, mild, wie Wälderduft, die Weihnachtszeit und ein schlichtes Glück streut auf die Schwelle schöne Blumen der Vergangenheit“. Das ganze Positive, den Zukunftsoptimismus, der in diesen Worten des Lyrikers Joachim Ringelnatz steckt, dürfen wir trotz aller Schwierigkeiten um uns herum in der Welt, auch für Kleinwallstadt heraus ziehen. Wer vor kurzem die Bürgerversammlung verfolgt hat, hat aus erster Quelle erfahren, was 2023 neben den ständig anfallenden Pflichtaufgaben einer Gemeinde, an weiteren Projekten angegangen oder abgearbeitet worden ist. Im Endeffekt, dreht sich alles ums Geld, was können wir uns leisten und was nicht. Nachdem, wie ich in meiner Zugehörigkeit zum Gemeinderat erleben durfte, in Kleinwallstadt keine Luftschlösser gebaut sondern sinnvolle und notwendige Planungen umgesetzt werden, können wir durchaus optimistisch in die Zukunft blicken. Eine weit unter dem Landesdurchschnitt liegende Prokopfverschuldung und erwartete Steuereinnahmen, die über dem Ansatz liegen, sind ein Indikator für die stabile Finanzlage in Kleinwallstadt. Dass dies so ist, dafür gebührt der gesamten Verwaltung unter der Führung von Bürgermeister Thomas Köhler unser besonderer Dank. Denn hier werden die Maßnahmen vorbereitet und dann auch umgesetzt. Auch dem Bauhof möchte ich für die geleistete Arbeit danken, wird hier doch durch das gezeigte Engagement über die täglich anfallenden Arbeiten hinaus, der Gemeinde so mancher Euro gespart. Nicht zuletzt möchte ich auch den Mitgliedern des Gemeinderates meinen Dank aussprechen, die das ganze Jahr über konstruktiv an der Bewältigung notwendiger Aufgaben mitgearbeitet haben. Mit dem gleichen Engagement und dem notwendigen Optimismus sollten wir auch im nächsten Jahr wieder ein positives Fazit ziehen können. Mit sachgerechter Politik wollen wir von der Freien Wählergemeinschaft Kleinwallstadt die Gemeinde mit seinem Ortsteil Hofstetten weiter entwickeln und voranbringen und wünschen allen eine besinnliche Restvorweihnachtszeit, ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes, friedliches und möglichst normales Jahr 2024.

18.12.2023

Hans Zajic